
令和５年度 第２回総務委員会 議事録 

１ 日時 令和５年度９月１日（金） １８：００～ 

 

２ 国分小学校 ３棟１階 家庭科室 

 

３ 議事の経過と要領およびその結果 

 

（１） PTA 会⾧あいさつ 

本日より２学期が始まりました。２学期は PTA 活動が多いですので、皆さん協力

していきましょう。 

 

（２） 学校⾧あいさつ 

PTA 会⾧からもありましたが、本日より２学期が始まりました。今日の登校では

元気よくあいさつをしてくる児童もいれば、元気がない児童もいました。まだ早起

きに慣れていない児童もいるかと思いますが、２学期は行事も多いので、みなさん

がんばっていきましょう。 

 

（３） 出席確認・資料確認 

生活部と保体部は欠席、その他は出席。 

 

（４） 報告・協議 

（ア） 今後の PTA 活動について 

９月３０日（土）愛校作業 

１０月２２日（日）運動会。午前中開催で行う。片づけについては役割分

担あり。 

１１月１１日（土）バザー。詳細はバザー部より報告。 

１２月５日（火）持久走大会。役割分担にて交通整理等あり。 

    

（イ） 各専門部・学年部からの報告 

≪専門部≫ 

 ＊生活部：欠席 

 ＊保体部：欠席 

 ＊研修部：第２回研修会が８月２５日あり。詳細の報告はまだ受けていない。第 

      ３回の研究会の準備中。 

 



 ＊バザー部：第３回バザー部会を９月８日（金）に実施予定。 

       バザーの規模は昨年と同様の予定。 

外部からテーブルディッシュに出店いただく予定で、保健所に書類 

など提出済み 

 

 ＊１５０周年記念事業：７月８日に第１回の作業部会を開催し、組織と部⾧・副 

            部⾧を選出。 

               ８月５日に第２回の作業部会を開催。記念式典にだれを

呼ぶか、記念式典でのイベントとして、近隣の高校の書

道パフォーマンスや金管バンドの演奏をしてはどうかと

の意見あり。また、図画コンクールの開催の案あり。さ

らに、金管バンドの楽器等の備品購入やイングリッシュ

ルーム等のエアコンの設置、校庭の水銀灯の交換などの

案が出た。 

               児童への記念品購入については、クリアファイルやエコ

バック、タオルなどの案が出た。 

               １５０周年事業の一環として、バザー時にマルシェを実

施してはとの案が出た。 

               次回の作業部会は９月９日に行う予定。 

    ≪学年部≫ 

    ＊１年：学年レクを実施。ドッジボールを行った。飲み物の購入の案も出たが、

各自水筒を持ってきてもらった。先生方も来てくださ

り、審判などをしてくださった。 

    ＊２年：特になし 

    ＊３年：特になし 

    ＊４年：１月１３日（土）学年レクレーション実施予定。９月８日のＰＴA 時に

話合う予定。 

    ＊５年：霧島国分夏祭り１日目の総踊りに先生、児童、保護者が参加した。けが  

        もなく、楽しく過ごせた。 

    ＊６年：夏祭りのお神輿に参加した。一人のけがもなく無事に終わった。暑い中 

        だったので、飲み物や塩分チャージ等を用意した。 

 

    その他：愛校作業について 

        今年は藤棚と屋上の排水溝の掃除を追加している。雨天時などは翌日 

        に延期予定だが、悪天候が続くようならテント設営だけは行いたい。 

        ビーバー協力者は３名予定しているが、その他はメール等で募っていく 



        ９月８日の学級 PTA で参加を呼びかけるようにしてください 

    

                第３回総務委員会は１１月２日（木）１８：００～の予定。 

        第４回は２月に予定している。 

 

 

        

 

 


